

## CIRCULAR N° 4

### CATEGORÍA PRE-BENJAMIN PARA LA TEMPORADA 2013-2014

Tal y como anunció el Presidente Antonio Suárez en su alocución de la Asamblea General celebrada el pasado mes de julio, atendiendo a la demanda de numerosos clubes de la isla de Gran Canaria, se ha creado de la categoría Pre-Benjamín en la modalidad de Fútbol.

Aunque el proyecto está bastante avanzado y cuenta con la viabilidad necesaria, tanto a nivel técnico como reglamentario, lo cierto es que la base del mismo es conocer con exactitud el número de equipos interesados en participar en la competición federada de esta categoría del fútbol base.

Es por ello que lo primero que hemos decidido hacer al respecto, es establecer un plazo de inscripción que se **inicia con la fecha de la presente circular y que concluirá no más tarde del próximo 15 de octubre de 2013.**

Los interesados habrán de formalizar su solicitud dentro del expresado plazo, presentando instancia dirigida al Presidente de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas, ello en las dependencias administrativas de la propia Federación.

Una vez cerrado el plazo de inscripción, el órgano competente de la Federación se reunirá para valorar la puesta en marcha de la competición, en función del número de equipos inscritos, momento en el que volveremos a circular la información pertinente e incluso proceder a la convocatoria de una reunión si fuera preciso.

En Las Palmas de Gran Canaria, a 03 de septiembre de 2013.



El Secretario General

**Sres. Presidentes del Clubes de de Gran Canaria (Modalidad Fútbol)**